
■人口 312,734人［９月末日現在（前年比−583）］ ■火災件数 ４件［９月分（前年比−３）］ ■交通事故件数 907件［９月分］
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こにゅうどうくん出陣式 第52回四日市市老人福祉大会

皆さん、こんにちは！トッキーこと、
市長の田中俊行です。
今回は、本市とその周辺の広域幹

線道路についてお話しします。
整備中の広域幹線道路には、新

名神高速道路、東海環状自動車道、
国道1号北勢バイパス、国道477号
バイパスがあります。このうち、
国道477号バイパスが、今年５月
にミルクロードまで開通し、平成
27年３月には、国道１号北勢バイ
パスが三重北小学校の南側付近ま
で開通する予定です。さらに、新

名神高速道路については、平成30
年度に四日市〜亀山間が開通し、
それに接続する国道477号バイパ
スも開通する予定です。これによ
り、市内と高速道路網とのアクセ
スが飛躍的に向上し、生活圏が
益々広がるとともに、人の交流や
物流を通した産業活動がより活発
になることが見込まれます。
しかし、国道１号北勢バイパス

については、全線開通するまでに、
まだ時間がかかります。そこで、国
道１号北勢バイパスの整備を少し
でも進めるため、昨年と今年、国土
交通大臣に直接お会いして、国道
１号や23号の渋滞緩和による市

民生活や地域経済への波及効果の
みならず、災害（特に津波）時にお
ける緊急輸送道路の確保という観
点からも、その重要性を説明し、整
備促進を強く要望してきました。
こうした広域幹線道路の整備

は、本市のまちづくりの基盤とな
ることから、今後とも、国土交通
省や県選出の国会議員をはじめ、
関係機関に対し、引き続き粘り強

く要望活動を
継続してまい
ります。

広域幹線道路の整備

四日市市長
田中 俊行

今や、本市のマスコットキャラクター「こにゅう
どうくん」は、本市の特産品のＰＲやシティーセール
スに欠かせない存在として、各種イベントなどで大
活躍しています。

インターネット投票による「ゆるキャラ®グラン
プリ」では、「こにゅうどうくん」もエントリーしま
した。

それに伴い、出陣式があり、政治家の選挙運動さ
ながらにダルマの目入れなども行われ、私も応援弁
士としてしっかり激励しました。

これからも市
内外へ本市の魅
力を発信する

「こにゅうどう
くん」に、皆さ
んの応援をよろ
しくお願いいた
します。

先日、「四日市市老人福祉大会」が開催されました。
私は、少子化対策・子育て支援を市政の大きな柱

に位置付けておりますが、戦後の困難な時期を乗り
越えて、現在の日本の平和と繁栄を築いていただい
た高齢者の方々への施策も、極めて重要だと考えて
います。

超高齢社会を迎える中で、高齢者の方々に、地域
で安心して自分らしく暮らしていただくためには、
医療・福祉・介護の連携による「地域包括ケア」の

確立が急務です。
市は、そのシス

テムづくりを進め
るとともに、お元
気な高齢者の皆さ
んの活躍の場、生
きがいづくりにも
積極的に取り組ん
でまいります。

老人福祉・地域福祉活動に功績のあっ
た皆さんを表彰する市長

国土交通大臣（左）
に要望書を手渡す
市長（右）


